

Así como no hay mujer á quien no gusten las flores y los pájaros, tampoco me explico que haya ninguna á quien los perfumes no agraden.

Muchas veces, un hombre á quien la belleza más espléndida no emociona, se vé prendido en amorosos lazos, por una mujer que pasando á su lado dejó perfumado recuerdo; y excitado su sistema nervioso por la sensación olorosa, hállase más dispuesto á sentir y fácilmente se enamora.

Sabiendo esto ¿qué mujer dejará de usar perfumes que aumenten, si cabe, sus encantos y hechizos?

Únicamente queda la duda de si encontrará ó no buenos y duraderos olores que puedan excitar agradablemente al que los perciba.

Pero afortunadamente, el amigo Blazquez, siempre galahte y deseoso de complacer, no vaciló en adquirir tales productos para que puedan facilmente encontrarlos aquellos que su Bazar Murciano visiten.

Al efecto, Akinson, Gellé, Wilhem Rieger, Legrand, Coudray, Ch. Fay, J. M. Farina y otros afamados perfumistas le enviaron sus célebres extractos, polvos, esencias, aguas y demás creaciones; y desde los polvos Delicia y Veloutina hasta las esencias de Piel de España, desde las aguas de Lubin y Farina, hasta los productos Ozca, Parzival, Oriza, Anthea, apenas hay artículo que el Bazar Murciano no proporcione por poco precio.

Perfumistas parisienses premiados por primorosos productos presentados por primera vez en varias exposiciones, por complacer al amigo Ricardo, han hecho verdaderas novedades en este asunto.

La dentadura bonita, limpia, bien cuidada, el aliento perfumado, los blondos rizados ó la negra cabellera que tanto hermosea á la mujer ¿á quién no atraen y encantan? ¿Qué mujer no quiere poseer tales hechizos?

Pues poco cuesta; con comprar un dentífrico de los que el Bazar Murciano tiene, como los de la Sociedad Higiénica, de los Benedictinos, de Roger y Gallet, tendrá una dentadura blanquisima y bonita á más no poder.

De pastas para suavizar el cutis, jabones de vaselina, glicerina, vinagrillos, cosméticos, colcreams, pomada húngara para el bigote etc; en una palabra, de cuantos productos de tocador pueda querer el más entendido en este ramo, de todos ellos, el simpático Blazquez os podrá vender cuantos queráis, en su Bazar Murciano que tan conocido es.

A. PEREZ PIMENTEL.

POR ESO

No hay duda que el carácter de la persona

es una de sus cualidades distintivas y que más influye y se traduce en todos los actos de la vida.

Las personas de carácter afable y aspecto jovial, no pecando de exageradas, se abren fácilmente camino por donde ellas quieren. Pero si en la vida á todos nos es necesaria esta cualidad para el trato con nuestros semejantes, en nadie mejor que en el que necesita del público ha de resplandecer la amabilidad.

Por esto no hay que extrañar que el amigo Ricardo Blazquez se encuentre siempre con su Bazar Murciano lleno de compradores que se disputan los objetos que en él tiene, pues además de la bondad y baratura de ellos, la amabilidad del dueño del establecimiento es tal, que á manera de imán atrae á todo el que lo conoce.

Y para convencerse de esto, basta comprar allí una sola vez.

N. CLEMENCIN CHIAPULÍ.

ANUNCIOS.

¿Un amigo forastero nos preguntó ayer: ¿Donde podré comprar un porta billetes que lleve seguros los muchos que de mil pesetas he traído, para gastármelos en el Bazar Murciano el último días de toros? Nuestra contestacion fué. En el mismo establecimiento.

El que tenga necesidad de comprar alguna elegante lámpara ó artístico quinqué que visite el Bazar Murciano porque tiene gran surtido.

¿Quereis comprar elegantes petacas, tarjeteros, porta monedas, carteras, borquillas y cigarreras? Visitad el Bazar Murciano.

El Bazar Murciano ha recibido extensa coleccion en articulos de viaje y son cabás con estuche, maletas novedad, cofres muy lijeros y porta-mantas muy bonitos.

No es solo en las librerías donde se encuentra papel para escribir, sobres, tinta, plumas, porta-plumas, lapiceros, raspadores, libros rayados y carpetas; tambien se encuentran en el Bazar Murciano.

Imp. de «El Diario.»